

Geschäftszahl: 2022-0.474.312

Lokale Impfkampagnen – Zusammenarbeit mit der Kampagne der Bundesregierung

Wien, 30.6.2022

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Bürgermeister,

alle wesentlichen Expert:innen sind sich einig: Die Corona-Schutzimpfung ist der Schlüssel zur weiteren Bewältigung der Covid-Pandemie. Sie schützt die Menschen vor schweren Krankheitsverläufen, die Spitäler vor Überlastung, die Wirtschaft vor Lockdowns und die Menschen vor persönlichen Einschränkungen. Sie reduziert menschliches Leid und wirtschaftliche Kosten.

Nach Einschätzung der Expert:innen wird die Immunisierungslage in der Bevölkerung bis zum Herbst deutlich abnehmen. Wir erwarten eine Empfehlung für eine allgemeine Auffrischungsimpfung zu Herbstbeginn. Um möglichst viele Menschen zu einer Impfung zu motivieren, läuft derzeit die Informationskampagne #GemeinsamGeimpft der Bundesregierung. Für ergänzende Aktivitäten vor Ort hat die Bundesregierung allen Gemeinden insgesamt 75 Millionen Euro für lokale Impfkampagnen zur Verfügung gestellt.

Die Kampagne #GemeinsamGeimpft bietet Ihnen dafür **bestehende Sujets und Werbemittel zum Download** an: gemeinsamgeimpft.at/media-bereich/ Bitte nützen Sie diese Werbemittel auch für Ihre Kommunikation. Sie verstärken damit die Sichtbarkeit und Wirksamkeit der gemeinsamen Kampagne! Sollten Sie Fragen dazu haben, wenden Sie sich bitte an kampagne@bka.gv.at.

Die **Werbekampagne der Bundesregierung wird im Herbst fortgesetzt**. Ziel dieser Phase ist es, auch die Sichtbarkeit direkt vor Ort deutlich zu verstärken. Dafür setzen wir auf eine **enge Zusammenarbeit mit Ihnen – den Gemeinden** – als wichtige Multiplikatoren. Wir werden Ihnen dazu Informationsmaterial, Plakate, Inserate und ähnliches mehr zur Verfügung stellen. Wenn wir alle gemeinsam kommunizieren, verstärken sich Aufmerksamkeit und Wirkung wechselseitig. Deshalb ist es aus unserer Sicht derzeit nicht sinnvoll, eigene Werbemaßnahmen zu beauftragen.

Wir informieren Sie rechtzeitig über die geplante Herbstkampagne zur Corona-Impfung und bitten Sie schon jetzt um Ihre Unterstützung mit Maßnahmen auch in Ihrer Gemeinde.

Mit freundlichen Grüßen,



Johannes Rauch
Bundesminister